

## CRECIMIENTO TURÍSTICO



-  El movimiento nacional “Viajemos todos por México” ha permitido el desarrollo e innovación de los destinos del país, con productos turísticos diversificados, modernos y atractivos [bit.ly/2gNRsgQ](https://bit.ly/2gNRsgQ)
-  ¿#SabíasQue el programa “Conéctate al turismo”, consiste en promover el encadenamiento productivo a fin de que genere derrama en diferentes actividades económicas? [bit.ly/2gNRsgQ](https://bit.ly/2gNRsgQ)
-  @Sectur\_mx ha desarrollado más productos turísticos en la Riviera Nayarita para consolidar esta actividad en la entidad como uno de los motores de la economía regional [bit.ly/2gNRsgQ](https://bit.ly/2gNRsgQ)
-  Desde el lanzamiento de #ViajemosTodosPorMéxico, 19 presentaciones estatales se han integrado al movimiento [bit.ly/2gNRsgQ](https://bit.ly/2gNRsgQ)
-  Nuevo Vallarta, en la Riviera Nayarit, representa alrededor del 48 por ciento de la actividad turística del estado [bit.ly/2gNRsgQ](https://bit.ly/2gNRsgQ)

Fuente: [Comunicado Sectur](#)



## ÁRBOL DE NAVIDAD

-  #EntérateQue el cultivo de árboles de Navidad genera empleos en áreas rurales y una derrama económica derivada de su venta [bit.ly/2h4COhq](https://bit.ly/2h4COhq)
-  El cultivo de árboles de Navidad genera empleos en áreas rurales y una derrama económica derivada de su venta [bit.ly/2h4COhq](https://bit.ly/2h4COhq)
-  Los arbolitos de Navidad representan una alternativa de ingreso para las familias que se dedican a su cultivo en México [bit.ly/2h4COhq](https://bit.ly/2h4COhq)
-  ¿#SabíasQue los árboles de Navidad se cortan entre los 5 - 10 años de edad y se cultivan en plantaciones forestales y viveros especializados?

Fuente: [Blog Sagarpa](#)



## CAÑA DE AZÚCAR

-  #Entérate la caña de azúcar llegó a México en la época de la conquista. Su primera plantación tuvo lugar en el estado de Veracruz. [ow.ly/INRK3071f3f](https://ow.ly/INRK3071f3f)
-  ¿#SabíasQue @UNESCO\_es considera a la caña de azúcar el cultivo agrícola más importante del planeta? #ParaSaberMás [ow.ly/INRK3071f3f](https://ow.ly/INRK3071f3f)
-  #BuenasNoticias #México es el 6° productor mundial de caña de azúcar. [ow.ly/INRK3071f3f](https://ow.ly/INRK3071f3f) #MéxicoSiembraÉxito
-  #México destina más de 826 mil hectáreas para el cultivo de la caña de azúcar.
-  Los estados de @GobiernoVer @GobEdoSLP @GobiernoJalisco son los principales productores en #México de la caña de azúcar.

Fuente: [Blog Sagarpa](#)

## BLOG / SRE



La sede la SRE, reconocida por su desempeño ambiental

La Canciller Ruiz Massieu realiza visita de trabajo a Washington, D.C.

10 de diciembre, Día Internacional de los Derechos Humanos

¡Defiende hoy los derechos de los demás!

[www.gob.mx/sre](http://www.gob.mx/sre)